



国際ロータリー 2024-2025 年度

前橋北ロータリークラブ会報

2024年10月7日(月) 第1847回

会長 塩谷勝利 幹事 小野靖浩

会場監督担当 立見公一 委員



◇国歌斉唱 君が代
◇ロータリーソング 我らの生業

◇会員数 80 名 ◇出席 77.61 %

◇お客様紹介

前橋南 RC

会長 古澤泰明 様

IM 実行委員長 石井英智 様

永井 豊 様

米山記念奨学生

バヤルマー・タイワンバトさん



◇記念品贈呈

結婚祝

五十嵐俊弥会員、

上野宏史会員、

下田一成会員、

藤森聡会員



川端智久会員

岡田賢一会員

豊田浩之会員



◇I-BOX

古澤泰明会長(前橋南 RC)、
石井英智会員(前橋南 RC)、星野貴会員
富岡政明会員、岡田賢一会員、
萩原勝会員、廣山悟 会員、
五十嵐俊弥会員

◇幹事報告

小野 幹事

◇委員会報告

親睦委員会 熊木委員長

職業奉仕委員会 中村哲也委員長

誕生日祝

富岡政明会員 星野貴会員 國岡充朗会員

◇会長の時間 「ウクライナ学生」

みなさんこんにちは。10月3日に群馬大学にいるウクライナ学生に前橋6RCより寄付金贈呈式が行われました。

ポリナさんというとてもきれいな方で、その時に贈呈式での集合写真を撮りました。その時にいただいた謝辞を私が代読いたします。

「みなさまおはようございます。ポリナと申します。2022年に群馬大学に勉強しにきて、その間日本語の授業だけでなく様々な経験を得ることができました。私の一番好きな授業は、昔も今も琴です。今年は入学のためにもっと準備をしてきたのでアメリカのSAT(サット)とIELTS(アイエルツ)の試験を受けました。SATは大学受験をするための、どのくらいできるかみたいな。IELTSは英語力ですよね、アメリカの英語力検定的なものです。の試験を受けました。将来美術を勉強したいと思っており、今学期はポートフォリオを作成し、彫刻の授業を受講しています。そして今年は というセミナーを手伝いましたが、学生たちがウクライナに興味を持ちセミナーに参加してくれたことがとてもうれしかったです。さらにワークショップやスピーチを行う小さなウクライナフェスティバルを開催しました。日本の皆さんにウクライナの文化や芸術を見せることができ幸せでした。群馬大学で素晴らしい経験をさせていただいたことにとっても感謝しています。どうもありがとうございます。前橋のロータリーのみなさまのご支援いただき感謝申し上げます。今後ともできるだけ日本とウクライナの友好のために頑張りたいと思います。頂いたご厚意を大切にさせていただきます。お心遣い感謝いたします。これからもよろしくお願いたします。」

という謝辞をいただきました。こちらが日程をいくつか候補を出して、例会に来てくれるそうです。今日はいませんが佐藤さんが会長の時にも支援をしました。あとから聞いた話では佐藤会長は個人的に支援しても良いと言っていたそうです。

それと今日はIMの石井委員長がきてらっしゃいますので、2、3分あればいいとおっしゃって

いましてけれど、ピコ太郎も歌うとなるとプラス…、それはないですよ。

昨日、米山奨学セミナーがありました。米山委員長、このあと幹事からも報告あると思いますけど、米山委員長と会長エレクトと会長幹事で行ってきました。

2020年に僕が米山カウンセラーをした時にも話がでていましたセクハラ、パワハラの話。

昨日のセミナーでは年々ハラスメントがひどくなっていると。事例が載っている資料は回収されてしまったので手元にないんですが、例えばベテランの女性会員が若い男性の学生に対して、言い方が悪いとか、説明の仕方が悪いとか説教を長々と毎回して、それによって精神が病んだ。または、この中でもちょっと得意な人がいるかもしれないですけど、相手が不快な思いをするセクハラ、そんな事例が出ていました。

幸いにして、バヤルマーさんの場合はカウンセラーが廣木さんなので、事件は起きそうになく非常に安心ですねというお話なんですが、今日の会長の時間は以上とさせていただきます。